
 

 

第５号様式（第６条関係）  

 

北の台小学校 学校運営協議会会議録  

会 議 の 名 称 第２回  北の台小学校 学校運営協議会 

開 催 日  令和４年８月２４日（水） 

開 催 時 間  １０時００分 ～１１時３０分 

開 催 場 所 北の台小学校 ３階会議室 

議 長 副会長 阿部 賀優 

出 席 者 

副会長 阿部 賀優 

委 員 見上 憲子、山口 正子 

校 長 小室 雪子 

総括教諭（委員）藤谷 周三、松本 陽介 

村山 幸輔、山田 典子 

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 ０名 

会 議 の 内 容 

【議題】 

１ 開会                   

２ 校長挨拶                 

３ 熟議「よりよい成長をめざして」 

～北の台小学校の教育課題について学校・家庭・地域にで 

きることは何か～ 

４ 今後の予定 

５ 閉会  

【主な意見・決定事項など】 

 

・地域には、吊し雛やお団子焼き、ラジオ体操、餅つきなどの行事がある

が、ここ数年はコロナ予防のため、行えなくなっている。  

・最近は感染対策をすることで行える行事もある。そこでの保護者の様子

を見ていると、「変わってきている」と感じる点がある。特に、自己主張

が苦手で、コミュニケーション能力が低下しているのかなと思われる。 

・地域の中で、子どもたちは挨拶をしっかり行っている。教員間では、挨

拶ができなくなってきていると感じていたが、学校や家庭で言われてい

ることが地域でできているのであれば、良かった。  

・登下校時の様子を見ると、途中まで車で送ってもらっている児童がいた

り、親が仕事に出た後に鍵をかけて出てくる児童がいたりする。 

・通学路にはゴミが散乱していることがよくある。  

・朝５時ごろにゴミ拾いをしてくれている地域の方がいる。  

 →地域で起きている問題や地域の為に活動している人などを取り上げ、



 

 

児童が地域について考える教材とすることができるのではないか。そ

こから、地域に愛着を抱き、さらに発展させていきたいと願う児童を

育成することにつなげたい。  

・県内屈指の数を誇る中小工場や戦争経験の語り部、地域振興に力を入れ 

推進している農家さんなど、今、活用できるものや人材を有効に教材化  

すると同時に、さらに発掘していけるようにする。  

【配付資料】 

・レジュメ 

次回開催予定 令和 5 年 2 月を予定 

 


